



## KAPOLRI BERTEMU KETUA MAHKAMAH AGUNG

Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo (kanan) berjalan bersama Ketua Mahkamah Agung Muhammad Syarifuddin (kiri) saat memberikan keterangan kepada media usai melakukan pertemuan di gedung Mahkamah Agung, Jakarta, Selasa (2/2). Pertemuan tersebut membahas mengenai pelaksanaan tilang elektronik serta pengembangan pelayanan terpadu yang berkaitan langsung dengan pelayanan publik, seperti informasi proses hukum baik di Kepolisian, Kejaksaan, hingga ke Pengadilan dengan memanfaatkan sistem aplikasi bersama.

## KKB Tantang TNI dan Polri Perang, Wakapolda: Kami Tidak Takut, tetapi...

Untuk mengantisipasi serangan dari KKB, Polda Papua akan mempertebal pasukan di Polres Intan Jaya agar situasi keamanan di wilayah tersebut bisa lebih kondusif.

**JAKARTA (IM)** - Aksi kelompok kriminal bersenjata (KKB) di Kabupaten Intan Jaya, Papua, semakin berani. Setelah

sebelumnya menyebabkan dua prajurit TNI gugur dan seorang warga sipil tewas, kali ini mereka menantang TNI dan Polri untuk

perang secara terbuka.

Informasi tersebut disampaikan Wakapolda Papua Brigjen Matus Fakhri. Menurutnya, tantangan atau upaya provokasi yang dilakukan KKB tersebut disampaikan melalui selebaran yang beredar di Intan Jaya. Namun demikian, pihaknya tidak ingin terpancing. Adapun, upaya provokasi itu sudah berulang kali dilakukan KKB. Terutama saat eskalasi se-

dang tinggi.

"Ini biasanya terjadi saat eskalasi sedang tinggi," kata Matus di Jayapura, Selasa (2/2).

Menanggapi tantangan perang terbuka dari KKB tersebut, Matus menegaskan jika aparat keamanan dari TNI-Polri tidak pernah takut. Hanya saja, pihaknya tidak ingin masyarakat itu sudah berulang kali dilakukan KKB. Terutama saat eskalasi se-

kasi yang mereka lakukan.

"Saya pastikan kalau ajak perang TNI-Polri tidak takut, kita akan hadapi. Cuma kan kita tidak mau ada dampak lain yang akan timbul bila kita mengambil langkah tegas dan terukur yang nantinya bisa dipolitisasi dipelintir oleh orang-orang yang tidak bertanggung jawab yang ingin suasana di Papua

▶ Bersambung ke hal 11

### MUNCUL ISU KUDETA PARTAI DEMOKRAT

## Mahfud MD: Wah ...Mengagetkan, Terpikir Saja Tidak ....

**JAKARTA (IM)** - Menteri Koordinator Bidang Politik Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD meluruskan kabar yang beredar ihwal keterlibatannya dan beberapa menteri lain terkait isu kudeta Partai Demokrat (PD). Menurutnya, sama sekali tidak pernah ada restu yang diberikan kepada Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko terkait hal tersebut.

Dia menjelaskan, saat mendengar kabar tersebut dirinya mengaku kaget. Menurutnya, terpikir untuk melakukan kudeta saja tidak pernah, apalagi sampai melakukan. Klarifikasi itu disampaikan melalui akun twitter pribadinya @mohmahfudmd, Selasa (2/2).

"Ada isu aneh, dikabarkan beberapa menteri, termasuk Menko Polhukam Mahfud MD, merestui Ka. KSP Moeldoko mengambil alih Partai Demokrat dari AHY melalui KL.B. Wah, mengagetkan, yakinlah saya tak pernah berbicara itu dengan Pak Moeldoko maupun dengan orang lain, terpikir saja tidak, apalagi merestui," tuturnya.

Dia menjelaskan, di era demokrasi yang serba terbuka dan dikontrol oleh masyarakat seperti saat ini akan sulit dipercaya

▶ Bersambung ke hal 11

### UPDATE COVID-19 DI INDONESIA

## Tambah 10.379, Kasus Positif, dan yang Sembuh 12.848 Orang

**JAKARTA (IM)** - Pandemi Covid-19 di Indonesia sudah 11 bulan di Indonesia, tetapi jumlah pasien yang terinfeksi setiap hari masih terus bertambah. Berdasarkan data Satuan Tugas Penanganan Covid-19 pada Selasa (2/2) pukul 12.00 WIB, ada penambahan 10.379 kasus baru Covid-19 dalam 24 jam terakhir.

Penambahan tersebut menyebabkan jumlah pasien yang terinfeksi Covid-19 di Indonesia total 1.099.687 orang. Jumlah ini terhitung sejak pertama kalinya diumumkan kasus perdana Covid-19 masuk Indonesia pada 2 Maret 2020.

Informasi tersebut disampaikan oleh Satgas Covid-19 melalui data yang diterima wartawan pada Selasa sore. Data juga bisa diakses melalui laman Covid19.go.id.

Pemerintah juga mengu-

mulkan ada penambahan pasien sembuh Covid-19 pada Selasa sebanyak 12.848 orang. Mereka dinyatakan sembuh setelah mendapatkan hasil dua kali negatif dalam pemeriksaan laboratorium polymerase chain reaction (PCR). Sehingga, total pasien sembuh dari Covid-19 kini berjumlah 896.530 orang sejak awal pandemi.

Di sisi lain, pasien yang meninggal dunia akibat Covid-19 juga masih terus bertambah. Data juga menunjukkan ada penambahan 304 pasien Covid-19 yang tutup usia dalam 24 jam terakhir. Dengan demikian, angka kematian Covid-19 di Indonesia saat ini berjumlah 30.581 orang.

Melihat data tersebut, dengan begitu, kasus aktif Covid-19 saat ini tercatat ada

▶ Bersambung ke hal 11

## Sri Mulyani Kantongi Utang Baru Rp35 Triliun pada Awal Februari

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah dapat utang baru Rp35 triliun pada awal Februari 2021 ini. Utang itu didapat dari lelang Surat Utang Negara (SUN) pada Selasa, 2 Februari 2021. Sementara Total penawaran yang masuk untuk tujuh seri SUN di sistem lelang Bank

Indonesia (BI) ini adalah sebesar Rp83,7 triliun.

Terdapat tujuh seri yang dilelang yaitu SPN03210505, SPN12220203, FR0086, FR0087, FR0088, FR0083, dan FR0089.

"Dengan mempertimbangkan yield atau imbal hasil SBN

yang wajar di pasar sekunder serta rencana kebutuhan pembiayaan tahun 2021, termasuk untuk pembiayaan program Pemulihan Ekonomi Nasional, Pemerintah memutuskan untuk memenangkan

▶ Bersambung ke hal 11

## Deretan Dirut Perusahaan Investasi Diperiksa Kejagung di Skandal Asabri

**JAKARTA (IM)** - Kejaksaan Agung (Kejagung) masih terus mendalami kasus dugaan korupsi penyimpangan investasi di PT Asabri. Setelah menetapkan 8 tersangka, kini Kejagung memeriksa delapan orang saksi.

"Tim Jaksa Penyidik pada Di-

rektorat Penyidikan Jaksa Agung Muda Tindak Pidana Khusus Kejaksaan Agung memeriksa 8 (delapan) orang saksi yang terkait dengan Perkara Dugaan Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) pada PT. ASABRI," kata Kapuspenkum Kejagung Leonard Eben

Ezer Simanjuntak melalui keterangan tertulis, Selasa (2/2).

Leonard menuturkan pemeriksaan saksi ini untuk mencari fakta hukum serta mengumpulkan alat bukti terkait tindak pidana korupsi

▶ Bersambung ke hal 11



**PENYALURAN SEMBAKO PRESIDEN DI PEDALAMAN MERATUS**  
Seorang warga menyeberangi sungai untuk mengambil paket sembako bantuan presiden bagi warga yang terdampak banjir bandang, di pedalaman pegunungan meratus, Desa Datar Ajab, Kabupaten Hulu Sungai Tengah, Kalimantan Selatan, Selasa (2/2). Presiden Joko Widodo melalui Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) menyalurkan 20 ribu paket sembako untuk memenuhi kebutuhan korban banjir di 11 Kabuapten/Kota Provinsi Kalimantan Selatan.

**Bagus**  
MENCEGAH UDARA LEMBAB

**SERAPAIR**  
Penghilang Bau • Anti Ngengat  
Mencegah Penjamuran

**intiland**

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Orang bijak dapat menempatkan dirinya sesuai dengan kondisi yang diperlukan.  
Kata Perenungan Master Cheng Yen

### ASALTAU!

## Januari 2021, Indonesia Diguncang Gempa 646 Kali

SEPANJANG Januari 2021, Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) mencatat 646 kali gempa bumi terjadi di Indonesia dengan berbagai magnitudo dan kedalaman.

"Jumlah tersebut meningkat dibandingkan periode yang sama pada 2020 yang tercatat sebanyak 518 kali gempa," kata Koordinator Bidang Mitigasi Gempa Bumi dan Tsunami BMKG Daryono di Jakarta, Selasa (2/2).

Kejadian gempa bumi tersebut lebih tinggi dari rata-ratanya untuk Januari, yaitu 555 kali. Baca Juga: BNPB Kirim 7,5 Ton Bantuan Gempa Sulbar Gunakan Helikopter

Daryono menjelaskan secara umum aktivitas gempa pada Januari 2021 didominasi gempa kecil dengan kekuatan kurang dari 5,0 yang terjadi 619 kali, sedangkan gempa signifikan dengan magnitudo di atas 5,0 terjadi 27 kali.

Gempa dirasakan (felt earthquake) terjadi 85 kali, yang juga lebih tinggi dibandingkan dengan Januari 2020 yaitu 54 kali. Selama

▶ Bersambung ke hal 11

## Rumah Makan Gratis di Pekalongan, Buka Tiap Hari Tanpa Syarat

**SALAH** satu rumah makan yang terletak di Jalan Kusuma Bangsa, Kelurahan Panjang Wetan, Pekalongan Utara, Kota Pekalongan, Jawa Tengah, selalu ramai saat jam makan siang. Rumah makan yang diberi nama "Roemah Makan Rakjat" ini menyediakan makan siang gratis untuk siapa saja yang datang.

Karena masa pandemi Covid-19, rumah makan yang berada di lahan sekitar 6X10 meter tersebut menerapkan protokol kesehatan ketat.

Pengelola Roemah Makan Rakjat (RMR) Maya mengatakan, awalnya tempat yang dikelola bersama beberapa pengurus dan relawan lainnya ini dinamakan Warung Makan Rakyat. Kemudian diganti menjadi Roemah Makan Rakjat.

"Setiap hari kita menyediakan 150 lebih porsi terutama untuk kaum dhuafa yang berada di Kota Pekalongan. RMR di Kota Pekalongan merupakan bagian dari rumah makan lain yang sudah berdiri di tujuh kota," kata Maya kepada wartawan, Selasa (2/2).

Maya menjelaskan, pendirian RMR ini

▶ Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

**KursRupiah**

MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.125,00	13.860,00
SGD	10.763,00	10.413,00
AUD	10.832,00	10.492,00
EUR	17.175,00	16.835,00
HKD	1.861,00	1.756,00
GBP	19.479,00	19.079,00

Selasa 02 Februari 2021 16:45 WIB